



1/2006

Kiel, 4. Januar 2006

Sternsinger segnen das Landeshaus

Kiel (SHL) – Zu Beginn des neuen Jahres kommen am Donnerstag, 5. Januar, 11:00 Uhr, wieder als die heiligen drei Könige Caspar, Melchior und Balthasar verkleidete Kinder zum Landeshaus.

Landtagspräsident Martin Kayenburg und Ministerpräsident Peter Harry Carstensen werden die Sternsinger vor dem Landeshaus empfangen, wo diese das Landeshaus mit dem Spruch „Christus mansionem benedicat“ segnen wollen.

Die Sternsinger-Aktion steht in diesem Jahr unter dem Motto „Kinder schaffen was!“. Kinder aus katholischen Kirchengemeinden sammeln um das Dreikönigsfest (6. Januar) herum Spenden für Kinder in Not, insbesondere in Peru.